

**Bericht der Tischtennis-Abteilung**  
**zur Hauptversammlung am 13.10.2021**

**Coronabedingt konnten wir ein knappes Jahr unseren Sport nicht ausüben.**

**Auch jetzt halten wir uns an die vorgegebenen hygienischen Maßnahmen.**

**Seit Mitte September spielen wir wieder am Dienstagabend in der Halle ab 19.30 Uhr.**

**Unsere Abteilung besteht momentan aus 12 Männern im Alter von 44 – 82 Jahren und einer jungen Frau aus Steinhofen, die vor kurzem Mama geworden ist.**

**Seit mehreren Jahren unterstützen wir ein soziales Projekt im Bereich der Gesundheitsversorgung in Malawi, Afrika.**

**Neben der sportlichen Tätigkeit steht die Pflege der Kameradschaft im Vordergrund.**

**In den nächsten Wochen wollen wir ein Turnier um die Vereinsmeisterschaften austragen.**

**Bisingen, 13.10.2021**

  
**Alfred Köhler**  
**(Abteilungsleiter)**